



communiqué

Date Le 30 janvier 1990

N^o 018

Pour publication

L'ARCHITECTE DU PAVILLON CANADIEN À EXPO' 92 EST MAINTENANT CHOISI

Le ministre du Commerce extérieur, Monsieur John C. Crosbie et le ministre des Approvisionnements et Services, Monsieur Paul Dick ont annoncé aujourd'hui que Monsieur Bing Thom, architecte de Vancouver a été choisi pour construire le pavillon du Canada à l'Exposition universelle de 1992 à Séville en Espagne.

Le comité de sélection présidé par l'architecte Bruno Freschi a choisi le cabinet Bing Thom Architects. La construction du pavillon, estimée à 9 millions de dollars, débutera au printemps 1990.

EXPO' 92 sera la première exposition universelle à avoir lieu depuis celle d'Osaka (Japon) en 1970. D'une superficie de 215 hectares, le site, équivalant à celui d'EXPO 67, accueillera les pavillons de plus de 103 pays, d'une douzaine d'organismes internationaux et d'un plus grand nombre encore de multinationales.

Sur le thème de "l'Ere des découvertes", EXPO' 92 portera sur les grandes découvertes qui ont été faites jusqu'à maintenant et tentera de donner un aperçu de celles que l'avenir nous réserve. On insistera particulièrement sur la technologie et le XXI^e siècle. "L'année 1992 marque une nouvelle étape de l'intégration européenne et l'Exposition permettra au Canada de montrer à ses partenaires européens les percées qu'il a accomplies dans les domaines scientifiques et technologiques", a souligné M. Crosbie.

Le pavillon canadien aura pour thème: "Explorez le Canada - Explorez un nouveau monde". Le Canada y sera présenté comme un pays non seulement à la fine pointe de la recherche

technologique, mais aussi soucieux de la qualité de son environnement. Les visiteurs se familiariseront avec le multiculturalisme canadien et constateront que nous sommes une nation dynamique tournée vers l'avenir. Le pavillon du Canada donnera au monde un aperçu de ce que notre pays a de mieux à offrir.

La firme Bing Thom Architects -- qui a été sélectionné parmi un groupe de 14 des plus importants cabinets d'architectes au Canada -- s'est déjà signalée par la construction du pavillon des Territoires du Nord-Ouest à EXPO 86.

Le budget total de la participation canadienne à EXPO'92 est de 33 millions de dollars. Ce montant comprend tous les aspects du design et de la construction du pavillon et du cinéma; le design, la fabrication et l'installation des expositions; les activités de promotion; le programme culturel; la production du film; ainsi que le logement et le transport du personnel.

Sous l'autorité d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, Approvisionnement et Services Canada est l'autorité contractante du design et de la construction du pavillon du Canada. Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada et le Centre des expositions et de l'audio-visuel du gouvernement du Canada (Approvisionnement et Services Canada) ont mis sur pied une équipe de direction de huit personnes qui gèrera la participation canadienne à EXPO'92.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada

Tel.: (613) 995-1874